

## Toma de posesión del Excmo. Sr. don José María Roger Amat, como gobernador civil y jefe provincial del Movimiento



Se celebraron los solemnes actos de toma de posesión del Excmo. Sr. D. José María Roger Amat, como gobernador civil y jefe provincial del Movimiento. Al límite de la provincia acudieron a recibirle el presidente de la Diputación y gobernador civil interino, Sr. Aparicio Arce; alcalde de la capital, señor Martínez Gutiérrez, y el subjefe provincial, señor Castejón.

En Ciudad Real el Sr. Roger Amat, a su llegada, fue cumplimentado por la totalidad de autoridades provinciales en su despacho oficial, así como por el subsecretario de la Vivienda y consejero nacional por la provincia, Sr. Tello; consejero del Reino, don José Poveda Murcia; don José María Martínez Val,

gobernador civil y jefe provincial de Lérida; señor Arenas Díaz Hellín, procurador en Cortes; Sr. García Noblejas, ex director general de Archivos y Bibliotecas y otras personalidades manchegas.

Acompañaron al nuevo gobernador civil y jefe provincial, una nutrida representación de las autoridades catalanas, acompañados, en su mayor parte de sus esposas. A la esposa de nuestra primera autoridad, señora de Roger, le fueron entregados unos ramos de flores por las primeras autoridades.

### TOMA DE POSESION EN EL GOBIERNO CIVIL

En el salón del trono del Gobierno Civil, se celebró el acto de toma de posesión, dando comienzo